

### **Villmar**

Am 09. Oktober fand bei strahlendem Sonnenschein der 35. Werfer- und Stoßer-Treff der Leichtathletikfreunde Villmar statt. Dieser sonnige Oktobertag bot ideale Bedingungen für die knapp 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 26 Vereinen, um zum Saisonabschluss gute Leistungen zu zeigen. Diese Chance nutzten auch die beiden ältesten Mitglieder der Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel. Beide starteten erstmals in ihren neuen Altersklassen und damit teilweise mit leichteren Geräten.

**Luise Schmidt**, Leiterin des Sportabzeichentreffs beim TV Weisel, nahm alle drei Wettkampfangebote wahr. Die 75-Jährige war zweitälteste Teilnehmerin der Veranstaltung. Sie stieß die 2kg-Kugel (vorher 3kg) auf gute 6,35m und warf den 0,75kg Diskus (vorher 1kg) auf 13,65m. Das Gewicht des Speer ändert sich bei Seniorinnen ab W60 nicht mehr. Hier kam sie mit dem 400gr schweren Wurfgerät auf 12,18m.

Ihr Ehemann **Helmut Schmidt** traf auf starke Konkurrenz in seiner neuen Altersklasse M80. Im Kugelstoßen (erstmalig mit dem 3kg-Gewicht statt 4kg) lag er mit 7,26m aus dem 2. Durchgang lange auf Rang 2. Im letzten Durchgang konnte ihn dann aber noch ein Athlet aus Nordrhein-Westfalen mit 7,52m übertrumpfen. Im Diskuswurf sah es andersrum aus. Hier konnte sich Helmut mit 16,44m aus dem 3. Durchgang zu 15,96m klar durchsetzen und belegte vor diesem Mitstreiter letztendlich Platz 2. In beiden Disziplinen siegte der Favorit der DJK Mudersbach.

Hier die Ergebnisübersicht:

#### **Luise Schmidt, Altersklasse W75:**

- 1. im Kugelstoßen mit 6,35m
- 1. im Diskuswurf mit 13,65m
- 1. im Speerwurf mit 12,18m

#### **Helmut Schmidt, Altersklasse M80**

- 2. im Diskuswurf mit 16,44m
- 3. im Kugelstoßen mit 7,26m

Beide werden mit ihren erzielten Leistungen in der Bestenlisten des Leichtathletik-Kreises Rhein-Lahn sehr gut platziert sein und evtl. Einzug in die Bestenliste des Leichtathletikverbandes Rheinland halten. Der Bericht dazu erfolgt wahrscheinlich im Dezember. Die Saison geht noch bis 31. Oktober und bis alle Ergebnislisten ausgewertet sind bzw. Bestleistungen gemeldet wurden, dauert es erfahrungsgemäß bis ca Mitte November.